
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner weist daraufhin, dass das Gymnasium auf dem Asterstein sich momentan 

noch in der Meinungsfindung befindet und man sich dort auch für Schuljahr 2020/21 bewerben würde, 

da findet jedoch nächste Woche die Gesamtkonferenz statt. 

 

Herr Karbach (Kultur- und Schulverwaltungsamt) fügt hinzu, dass die Kosten noch nicht abgeschätzt 

werden können, da die Mittagsverpflegung neben den Ruhe- und Spielräumen Voraussetzungen für 

eine Ganztagsschule sind. Aktuell sei man in der Überlegung die Ganztagsschulen für die Hans-Zulliger-

Schule sowie die Diesterwegschule zusammenzulegen, damit eine große Mensa gemeinsam genutzt 

werden könnte und dadurch die Investition geringer wäre. 

 

 


